

Rückblick Bundesfeier 2021

Ursprünglich war vorgesehen, dass die Musikgesellschaft Wahlendorf (MGW) die Bundesfeier 2021 anlässlich der Einweihung ihrer neuen Fahne ausgerichtet hätte. Die MGW hat sich jedoch im April wegen der unsicheren Covid-19-Lage entschieden, die Fahnenweihe ins Jahr 2022 zu verschieben. Schliesslich hat der Vorstand der SVP Meikirch im Mai beschlossen, die Bundesfeier 2021 zu organisieren.

Unser Festredner, Dr. Christophe von Werdt, hat uns aufgezeigt, wie wichtig Gemeindeautonomie ist und uns davor gewarnt, Gemeindekompetenzen unnötig an Kanton und/oder Bund abzutreten. Sein Leitspruch war: *«Nur Menschen, die selbst entscheiden, sind freie Menschen.»*

Die Feier war ein grosser Erfolg, haben doch viele Bürgerinnen und Bürger unserer Gemeinde den Weg nach Ortschaftswaben ans Fest gefunden. Wegen starkem Regen musste leider auf den Umzug zum Feuer verzichtet werden.

Die SVP dankt allen Teilnehmenden und den vielen freiwilligen Helfenden. Die Partei konnte die Bundesfeier Dank der Mitwirkung von Schulhauswarten, Landwirten, Holzlieferanten, Wegmeistern, Feuerwehrleuten, Kinderbetreuenden und der MGW durchführen. Halten wir Sorge dazu, dass der tiefere Sinn unserer Bundesfeier auch in Zukunft diesen würdigen Stellenwert behält.

